

## Hofrat Dr. Franz Wohack 70 Jahre



Am 2. Oktober d. J. feierte der ehemalige Direktor der Landwirtschaftlich-Chemischen Bundesversuchsanstalt Linz, Herr Hofrat Doktor Franz Wohack, seinen 70. Geburtstag.

Der Jubilar wurde am 2. Oktober 1882 in Wien geboren, promovierte an der Universität in Wien zum Doktor phil. und war seit dem Jahre 1906 in den Landwirtschaftlich-Chemischen Versuchsstationen Wien, Görz und Linz tätig. Der Linzer Anstalt stand er von 1931 bis zu seiner Pensionierung im Jahre 1940

als Direktor vor. — Hofrat Dr. Wohack ist ein hervorragender Fachmann auf allen Gebieten der Landwirtschaftschemie und war der Pionier des landwirtschaftlichen, bäuerlichen Versuchswesens, welches er in Oberösterreich eingeführt hat. In enger Zusammenarbeit mit der Oberösterreichischen Landwirtschaftskammer hat er seit Jahrzehnten durch diese bäuerlichen Versuchsringe die Ergebnisse der landwirtschaftlichen Forschung der bäuerlichen Praxis zunutze gemacht.

Auch heute noch — statt sich dem wohlverdienten Ruhestand hinzugeben — arbeitet er in den Laboratorien der Bundesanstalt Linz und unterstützt seine Fachkollegen mit seinem reichen, wertvollen Wissen.

Zu seinem Ehrentag wünschen ihm die Bundesanstalt Linz und die O.-ö. Landwirtschaftskammer das Allerbeste. Möge es ihm gegönnt sein, noch recht viele Jahre im Kreise seiner Fachkollegen zum Wohle der heimischen Landwirtschaft zu wirken.

## MITTEILUNGEN

**Tagung landwirtschaftlicher  
Bundfunkfachleute in Graz**

förderung zu stellen. Im Verlauf der Tagung wurde in mehreren Arbeitsgruppen ein Programm für eine